

Tras diversos anuncios de la municipalidad de Puchuncaví, el bus eléctrico ya es una realidad, el cual se concretó tras un convenio con la empresa Pullman Bus, en busca de mejorar la calidad de transporte de la comuna, “la falta de un transporte público de calidad es una necesidad que se acrecienta en Puchuncaví durante la época estival. Por este motivo y, gracias a gestiones de nuestro alcalde Marcos Morales Ureta, a partir de este lunes circula por las distintas localidades de la comuna un moderno bus 100% eléctrico que realiza recorridos en forma gratuita, de lunes a viernes, a partir de las 8:30 horas”, detalla una de sus publicaciones.

El alcalde de Puchuncaví, Marcos Morales, comenta que “esta es una ayuda para nuestros vecinos, es de costo 0, es totalmente gratuito para nuestra comunidad y está pensado principalmente en ayudar en esta etapa de verano y también a tanta gente que va a trabajar a distintos puntos de la comuna y que no tiene como trasladarse, ya que la frecuencia de los buses normales ha bajado mucho y hemos hecho las gestiones pero no hemos podido avanzar en esa línea, pero en esta otra hemos tenido la suerte de tener un servicio hoy día”

#### Anuncio Patrocinado

La importancia de este bus es que “primero, es ecológico, ya que es 100% eléctrico, es una muy buena señal para chile desde Puchuncaví, de que aquí queremos hacer las cosas bien medioambientalmente. Segundo, que este sea gratuito, ya que viene a ayudar al bolsillo de las personas y, por sobre todo, que tengamos un servicio a la altura que se merecen nuestros vecinos”, agrega el alcalde.

Finalmente, puedes consultar los horarios de los recorridos aquí:

<https://www.facebook.com/343265652503533/posts/2118078345022246/?d=n>.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



**Conversemos**  
por WhatsApp



Puchuncaví y sus alrededores cuentan con novedoso bus eléctrico gratis



Puchuncaví y sus alrededores cuentan con novedoso bus eléctrico gratis



y tú, ¿qué opinas?